



Mi Universidad

Infografía

Nombre del Alumno: Miguel de Jesús Vazquez Velázquez.

Nombre del tema: Problemas Geriátricos.

Nombre de la Materia: Enfermería Gerontogeriatrica

Nombre del profesor: Selene Ramírez Reyes

Nombre de la Licenciatura: Enfermería.

Cuatrimestre: 6to.

Ixtacomitán, Chiapas a 22 de mayo de 2023

Problemas Geriátricos

Asma

Es una enfermedad que provoca que las vías respiratorias se hinchen y se estrechen. Esto hace que se presenten sibilancias, dificultad para respirar, opresión en el pecho y tos.

Se caracteriza por inflamación, hiperactividad bronquial que lleva a episodios recurrentes de sibilancias y broncoespasmo, se manifiesta por tos, disnea.



Neumonía

La neumonía es un proceso inflamatorio agudo del parénquima pulmonar de origen infeccioso

Se basa en la presencia de fiebre, sintomatología respiratoria variable y nuevas anomalías en la radiografía de tórax.



Bronquitis

Es el resultado de la inflamación de los conductos que transportan el aire al interior de los pulmones y de ellos de nuevo al exterior, para así llevar a cabo la respiración.

Se manifiesta habitualmente con tos, mucosidad con salida oral y, en ocasiones dificultad respiratoria como consecuencia de la reducción del calibre de los bronquios



EPOC

Es una enfermedad pulmonar caracterizada por una reducción persistente del flujo de aire.

La principal causa de la EPOC es la exposición al humo.

Sus síntomas más frecuentes son la disnea, a tos crónica y la expectoración.



Tuberculosis

La tuberculosis es una enfermedad grave que afecta principalmente los pulmones. Los microbios que causan la tuberculosis son un tipo de bacteria.

Síntomas
Un poco de fiebre. Cansancio.
Tos.



Problemas de la piel

Las enfermedades de la piel llaman la atención, porque la piel enferma se ve diferente a la piel sana

Síntomas tales como enrojecimiento, inflamación, ardor, picazón, las alergias, los irritantes, la constitución genética y algunas enfermedades y problemas del sistema inmunológico pueden causar dermatitis, ronchas y otras afecciones en la piel.



Problemas Geriátricos

Prurito /Acné

El acné es una enfermedad que afecta las glándulas sebáceas

Causa o Síntomas frecuentes:
Alopecia A reata, Cáncer de Piel, Esclerodermia, Rosácea, Psoriasis



Lesiones vasculares

s una lesión de una arteria o vena como consecuencia de un traumatismo o golpe. Pueden afectar al sistema arterial, linfático o venoso y suelen ubicarse más comúnmente en las extremidades, sobre todo en las inferiores

Algunos síntomas :Ausencia de pulso distal, hemorragia activa, Isquemia aguda, Hematoma pulsátil, Soplo



Herpes zoster

Es una enfermedad cutánea, caracterizada por una erupción dérmica distribuida en la piel.

causa del virus de la varicela-zóster

Dolor, ardor, entumecimiento u hormigueo, Sensibilidad al tacto, Erupción cutánea de color rojo que comienza unos días después del dolor, Ampollas llenas de líquido que se abren y forman costras, Picazón, Fiebre.



Melanoma. Melanoma maligno

es el tipo más grave de cáncer de piel, se forma en las células que producen melanina, el pigmento que le da color a la piel.

Los signos o síntomas pueden ser: Un cambio en un lunar existente. La formación de un nuevo bulto pigmentado o de aspecto inusual en la pie



Queratosis. Queratosis seborreica

La queratosis seborreica corresponde a lesiones cutáneas benignas

Están localizados en la cara, el tórax, los hombros, la espalda u otras zonas, excepto los labios, las palmas de las manos y las plantas de los pies. No duelen, pero pueden irritarse y causar picazón. Son en su mayoría de colores marrones o negros



Bibliografía

Antología UDS